
Ata nº01/2021 - Aos dezenove dias do mês de Fevereiro de dois mil e vinte e 

um, reuniram-se na sala de reuniões do quarto andar da prefeitura  Municipal, 

os conselheiros do Conselho Municipal dos Direitos do Idoso para sua primeira 

reunião ordinária do ano. A presidente Jessica Helena de Oliveira Ramos deu 

início a reunião, deu boas vindas a todos, passou a palavra para Cheile que 

deu inicio colocando para aprovação do calendário de reuniões para o ano de 

dois mil e vinte um, será na terceira quarta feira de cada mês, abriu para 

votação e todos concordaram, ainda ressaltou que a primeira reunião 

aconteceria dia dezessete de março, mas, em função de assuntos importantes 

a serem repassados a reunião foi antecipada. A seguir a Assistente Social 

Christiane Zanette Mondardo fez a prestação de contas da Deliberação nº 

001/2017 FIPAR do segundo semestre de dois mil e dezenove e primeiro 

semestre de dois mil e vinte do incentivo Financeiro a Pessoa Idosa. O valor 

total utilizado foi de R$ 60.464,88, sendo R$ 13.750,00 foi usado para 

aquisição de mesas e cadeiras e R$ 46.714,88 foi colocado um padrão de luz, 

sobrou R$ 414,88 e será devolvido, sendo que para a prestação de contas todo 

o valor restante foi gasto no 2º semestre de 2019 no valor de R$ 19.520,00, 

sendo o restante do valor pago para aquisição do padrão de luz, não sendo 

nenhum gasto realizado no 1º semestre de 2020 e tendo um saldo a devolver 

de R$ 414,88. Após a explanação a presidente colocou em votação sendo 

aprovado por todos. A seguir o Secretário da Assistência Social, Adriano Both, 

fez uma breve apresentação aos conselheiros e comentou que esta 

aprendendo com a equipe e disse que é importante crescer e defender o mais 

oprimido, para que aconteça isso é importante que possamos ter equilíbrio e 

ajudar, desejando a todos um ótimo ano de trabalho a todos os conselheiros e 

deixando a Secretaria a disposição para que precisar. Na sequência a 

Christiane comentou referente a Regulamentação do Banco de Projetos de 

ambos os fundos do Idoso e também da criança e do adolescente, que há uma 

proposta de contratação da empresa Idealize que prestaria essa capacitação e 

assessoria para a criação do Banco de Projeto e realizar todas as adequações 

nas leis municipais do idoso e da criança e do adolescente, inclusive com o 

modelo de edital de chamamento, conforme proposta em anexo, sendo que o 

valor total é de R$10.000,00 (dez mil reais), já foi repassado no Conselho da 

Criança a ideia de dividir esse custeio entre os dois fundos, visto que irá 



beneficiar ambos e foi aprovado, os conselheiros presentes também 

concordam com dividir o custo que seria de R$ 5.000,00 para cada Fundo. 

Cheile comentou referente Deliberação 013/2020 Regulamentação de Projetos 

FIPAR, que houveram mudanças da Deliberação 014/2017 para a 013/2020 e 

foi enviado as entidades que enviam propostas para conhecimento de agora 

em diante e levado a reunião para ciência dos membros. Referente ao atestado 

de regularidade do CMDI (ARCPF), Christiane comentou que é preciso 

encaminhar a documentação do Conselho para comprovação do regular 

funcionamento do mesmo, neste ano o prazo vai até quinze de março, inclusive 

um dos documentos solicitados é o CNPJ do Fundo do Conselho, que ainda 

está no endereço antigo, isto é, Rua Argentina 1546, centro e precisa ser 

alterado para Avenida José Callegari, 647, bairro Ipê (novo endereço da 

Prefeitura), todos concordam com a atualização, visto que para atualização do 

CNPJ na receita federal há necessidade de ata aprovando a alteração. 

Referente a Campanha do Imposto de Renda, foi repassado que em conjunto 

com o CMDCA foi discutida a importância de fazer uma Campanha de 

divulgação e sensibilização para que aumentemos o percentual de 

arrecadação, pois, essas doações são de extrema importância para as 

entidades manterem seus projetos, logo, está sendo montado cronograma de 

divulgação em rádios/TV para que as entidades possam estar explicando e 

sensibilizando os doadores, foi feito um grupo de whatsapp com um 

representante de cada entidade de ambos os conselhos para melhor 

articulação desse trabalho, no caso do Conselho do Idoso são três entidades: 

Fundação Jandira Áurea Zílio, Recanto Parque Iguaçu e AMEDEF. Sobre o 

termo de recebimento de materiais foi repassado aos conselheiros que de 

acordo com a deliberação 07/2020 CEDI/PR que aprovou recursos para ações 

exclusivas de garantia de proteção e atendimento a pessoa idosa para 

aquisição de insumos e materiais de EPI´s em função da pandemia do COVID-

19, veio para a Fundação Jandira Áurea Zílio os seguintes materiais: óculos de 

proteção, Luvas, máscaras TNT, Aventais, Álcool Gel e Água Sanitária. Aberto 

Palavra Livre Cheile enfatizou que está aguardando orientações referente a 

realização das Conferências e que o mandato desse Conselho se encerra em 

Julho desse ano, estaremos verificando quando a eleição do novo mandato. O 

conselheiro João Alexandre se colocou a disposição para o próximo mandato, 



inclusive para assumir a presidência. Christiane ressaltou referente a Portaria 

nº 369/2020 referente aos recursos do COVID que veio especificamente para 

alimentos para as entidades de acolhimento e também de entidade que 

trabalham com pessoas com deficiência, e que houve a Portaria nº 601/2021 

que permitiu a reprogramação do recurso e ser gasto até dezembro/2021 e por 

isso será repassado o equivalente há mais 1 mês para as entidades que não foi 

possível realizar o gasto até dezembro/2020 e se há possibilidade será gasto 

todo o valor entre todas as entidades, sendo o saldo restante realizado uma 

divisão entre as entidades conforme o número de usuários atendidos. Enfatizou 

também que a SEAB Cascavel informou sobre o edital que está aberto para o  

PAA e que até maio as entidades de acolhimento e entidades 

socioassistenciais receberão alimentos do PAA da agricultura familiar para a 

realização de comida na entidade, não sendo permitido a distribuição às 

famílias, foi priorizado o serviço de acolhimento ano passado (casa de 

passagem, casa Lar, Lar dos Idosos) o próximo serão para todas as entidades 

que servem almoço aos usuários. Marli comentou que irão montar mais um lar 

dos idosos em Medianeira e que estarão oferecendo o serviço de Centro Dia 

(uma espécie de creche para idosos), Christiane reforçou que a Marilda de 

Cascavel que entrou em contato sobre isso, mas, não entraram em maiores 

detalhes a respeito. Sem mais para o momento encerro a presente ata, que vai  

assinada por mim, 1ª Secretária e pelos demais presentes, conforme lista de 

presença anexa. 






